

Denuncian en España embestida de ultraderecha contra Venezuela



La Habana, 14 sep (RHC) Diversas organizaciones sociales y partidos políticos españoles denunciaron en Madrid la escalada golpista de la derecha nacional e internacional contra Venezuela.

Durante una concentración en la emblemática Puerta del Sol, cientos de personas repudiaron la intromisión de Estados Unidos y de Europa en los proyectos democráticos y de justicia social emprendidos por los gobiernos progresistas de América Latina.

Mario Isea, embajador de Caracas en Madrid, aseguró que los poderes imperiales no podrán controlar la voluntad de los pueblos latinoamericanos.

El diplomático señaló que la celebración de la cumbre del Movimiento de Países No Alineados en Isla de Margarita evidencia el reconocimiento a Venezuela como país de vocación integracionista y de lucha por la paz.

El acto culminó con la lectura de un comunicado de apoyo a la Revolución Bolivariana. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105573-denuncian-en-espana-embestida-de-ultraderecha-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba